

 **Beauty und Wellness**

Lipolyse – Fett-weg-Spritze – ästhetische Medizin

Die Fett-weg-Spritze, auch Lipolyse oder Injektions Lipolyse genannt, eignet sich zur Reduzierung von überflüssigen Fettpölsterchen.

Es ist eine neue Methode, um einfach, sanft und schonend Fettpölsterchen zu schmelzen.

Mittels feinster Mikronadeln wird der Wirkstoff Phosphatidylcholin (PPC, Sojalecithin) in die Fettpölsterchen gespritzt.

Die Fettzellen lösen sich somit auf und es kommt in den behandelten Arealen zu einem gesteigerten Fettabbau.

Unter Mithilfe unseres körpereigenen Stoffwechsels werden die „aufgelösten Fettzellen“ abtransportiert, die Haut strafft sich und wird glatt. Das behandelte Areal beginnt mit der 'Körperformung'. Das Schmelzen der Fettzellen dauert bis zu sechs Wochen. Sie können erkennen, dass sich der Umfang an der behandelten Stelle messbar verringert.

Die Lipolyse ist geeignet zur:

- Reduktion der Fettpölsterchen am Bauch, den Oberschenkelinnenseiten sowie den Hüften
- bei Cellulite (in Verbindung mit Sport und Ernährungsumstellung)
- Reduktion der Fettpölsterchen im Gesicht (Doppelkinn, Hamsterbäckchen)

Pro Modell fallen Materialkosten in Höhe von 170 € an, die Sie bitte direkt an den Dozenten bezahlen.

Zum Arbeiten ist von jedem/jeder Teilnehmenden ein Modell mitzubringen. Sollte das nicht möglich sein, halten Sie bitte vor Anmeldung Rücksprache mit Ihrer Studienleitung.

Teilnahmeberechtigt sind nur Heilpraktiker/innen, -anwärter/innen und Ärzte/Ärztinnen für den Humanbereich mit Injektions-Grundkenntnissen. HP-Anwärter/innen erhalten das Teilnahmezertifikat erst nach Vorlage der HP Zulassung.

Termin

Sa, 07.02.2026
10:00-19:00 Uhr

Preis

400,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Würzburg
Berliner Platz 11/Eingang Schweinfurter Straße
97080 Würzburg
Tel. 0931-57 33 22

Seminarnummer

SSH87040126V7

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 03.02.2026

Dozent

Ingo Weihrauch

Jg. 1966. Er absolvierte die Ausbildung zum Heilpraktiker an der Paracelsus Schule und studierte Human- und Zahnmedizin. Schwerpunkte liegen im Bereich der Paartherapie, systemische Aufstellungsarbeit, provokative Therapie, Persönlichkeitsanalyse, Coaching und Behandlung von Angstpatienten. Er verfügt über mehrjährige Erfahrung in der Geronto- und Akutpsychiatrie. Seit 2008 hat Herr Weihrauch viele Weiterbildungen im Bereich der ästhetischen Faltenunterspritzung absolviert, sowie eine Spezialisierung im Bereich Zahnimplantate.